



Witze

„Herr Doktor, ist die Operation wirklich nötig? Ich habe Frau und drei Kinder zu ernähren!“ – „Ich auch mein Lieber, ich auch!“

Paulchen beim Zahnarzt: „Bohren brauchen Sie nicht, Herr Doktor, das Loch ist nämlich schon drin!“

Das Auto des Zahnarztes fährt nicht mehr. Der Doktor greift zu seiner Zange und murmelt: „Jetzt wird es gleich ein bisschen weh tun!“

In der Klinik stößt ein junger Assistentenarzt mit dem Chefarzt zusammen: „Oh mein Gott, verzeihen Sie!“ – „Schon gut, Professor genügt mir.“

„Sie haben eine sehr seltene, sehr ansteckende Krankheit. Wir müssen Sie auf die Isolierstation verlegen, und dort bekommen Sie nur Kartoffelpuffer und Spiegeleier zu essen.“ – „Werd' ich davon denn wieder gesund?“ – „Nein, aber das ist das Einzige, was sich unter der Tür durchschieben lässt.“

Frankreich/Russland

Der Milchzahn wird in diesen Ländern unter das Kopfkissen gesteckt und vom Zahnmäuschen geholt. Dieses belohnt die Kinder dann mit einem kleinen Geschenk.

Polen

Ausgefallene Zähne werden im Garten vergraben, in der Hoffnung, dass die neuen Zähne gut wachsen.

Japan

In Japan werden die ausgefallenen Zähne auf das Hausdach geworfen, das soll den Kindern Glück bringen.

Schweiz

Die Milchzähne werden nachts von einer Ameise geholt, die ein Geldstück zum Tausch dalässt.

USA/England

Die Zahnfee holt in den USA/England den Milchzahn, der unters Kopfkissen gesteckt wird, und tauscht diesen gegen ein kleines Geschenk oder Geldstück ein.



Was ist das Schlimmste beim Zahnarzt?
Dass man bei Schmerzen nicht die Zähne zusammenbeißen kann.